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Schulraumplanung 

Die nächsten Schritte nach dem positiven Abstimmungsergebnis vom 24. Juni 2024 

Am 24. Juni 2024 sprach sich die Einwohnergemeindeversammlung eindeutig für den Vor-

schlag des Gemeinderats und der Schulplanungskommission aus und bestätigte damit die 

eingeschlagene Richtung. Mit dem positiven Votum schauen die Kommission und der Ge-

meinderat nun zielgerichtet nach vorne. 

Jetzt heisst es, zeitnah die notwendigen weiteren Schritte in die Wege zu leiten. Konkret gilt 

es, gestützt auf die gewonnenen Erkenntnisse ein qualitätssicherndes Verfahren auszuwählen, 

mit welchem sich am geeignetsten ein Projekt und das dazugehörige Projektteam ermitteln 

lassen. Damit der heute vorhandene Schwung im Projekt erhalten bleibt, soll der Verpflich-

tungskredit dafür bereits an der Wintergmeind im November gesprochen werden. 

Wir freuen uns und danken für das entgegengebrachte Vertrauen. Gerne halten wir Sie auf 

dem Laufenden. 
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